

**Procès verbal de l'Assemblée Générale**  
**de la Société de gymnastique de Froideville – FSG Froideville**  
**le 25 août 2020 au Foyer de la salle de gym à Froideville**

Le comité ouvre la séance à 20h09 et rappelle l'ordre du jour.

**Ordre du jour :**

1. Appel (sous forme de liste de présence à signer) ..... 2
2. Désignation de deux scrutateurs pour cette assemblée ..... 2
3. Approbation du PV de l'assemblée générale précédente le 28 août 2019 ..... 2
4. Lecture et approbation des rapports du Comité et des moniteurs-trices ..... 2
5. Lecture et approbation des rapports de la commission de vérification des comptes et du caissier ..... 3
6. Admissions-démissions-transferts ..... 3
7. Nomination du comité et des vérificateurs-trices des comptes et d'un-e remplaçant-e ... 3
8. Budget et cotisations ..... 4
9. Plan d'activité pour l'année prochaine ..... 5
10. Proposition et divers ..... 6

L'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

Rappel : lors de l'AG seul les membres ou les parents représentant un membre ont le droit de vote.  
Les autres personnes ont une voix consultative.

## **1. Appel (sous forme de liste de présence à signer)**

Présent-e-s : 21

Excusé-e-s : 15

## **2. Désignation de deux scrutateurs pour cette assemblée**

Sophie Delapierre et Virginie Dubois.

## **3. Approbation du PV de l'assemblée générale précédente le 28 août 2019**

Le PV 2019 a été déposé sur le site internet afin que les membres puissent le lire avant l'assemblée générale. Le PV de l'assemblée générale du 28 août 2019 est approuvé à l'unanimité moins cinq abstentions.

## **4. Lecture et approbation des rapports du Comité et des moniteurs-trices**

### **4.1. Rapport du comité**

Ce fut une année très particulière par rapport au Covid-19, avec la fermeture de la salle de gym, aucun cours donné pendant près de trois mois, et l'annulation du spectacle, d'abord reporté aux 12-13 septembre 2020, puis qui a finalement dû être annulé. Nous verrons ultérieurement quand de nouvelles dates pourront être fixées pour le spectacle. La présidente donne lecture des activités et événements marquants de l'année 2019-2020 :

- Le goûter de Noël 2019 n'a pas eu lieu, mais chaque moniteur-trice a pu décider de faire un goûter avec son groupe.
- Le 11 décembre 2019 a eu lieu le souper de Noël du groupe Sports-Fit, Parents-enfants et du comité au restaurant La GammeL, environ 12 personnes étaient présentes.
- Le 11 janvier 2020, plusieurs personnes de la société ont fait le déplacement au Hallenstadion à Zürich pour assister au spectacle-gala Gymotion. Sonia avec sa fille Nora, Auriane et ses filles, Oriane Zoëll et sa maman ont bien apprécié ce magnifique spectacle, représentant les meilleurs gymnastes de Suisse. Les groupes invités sont des groupes suisses, et le niveau est très élevé, c'était un spectacle grandiose qui en a mis plein les yeux des spectateurs.
- Le 7 mars 2020, l'assemblée des délégués de l'ACVG prévue à Ballaigues a été annulée pour cause de Coronavirus. Elle aura lieu le 3 octobre 2020.
- Les 20-21 mars 2020, le spectacle de gym prévu a d'abord été reporté aux 11-12 septembre 2020, avant d'être finalement annulé, pour cause de Coronavirus.
- Le 23 juin 2020 a eu lieu le souper du Comité et des moniteurs-trices chez Ramiro, l'occasion pour Ariane Corbaz, notre nouvelle monitrice du groupe Infantines de faire connaissance avec les personnes présentes.
- Le 1<sup>er</sup> juillet 2020, le groupe Sports-Fit s'est réuni pour son souper de fin d'année chez Ramiro également, dans une belle ambiance.

### **4.2. Rapport des moniteurs-trices (voir annexes)**

- Groupe parents-enfants : Virginie Dubois
- Groupe Infantine : Ariane Corbaz

- Groupe Gym danse : Sonia Marti
- Groupe agrès mixte : Véronique Roy
- Groupe Sports-Fit : Corélien Norberg.

## **5. Lecture et approbation des rapports de la commission de vérification des comptes et du caissier**

Cf annexe.

Les comptes ont été vérifiés le 18 août 2020 par Joanna Chavy et Isabelle Lugrin au domicile du caissier, Lucas Varé. Les comptes sont approuvés par l'assemblée générale à l'unanimité.

Questions d'Auriane Jaccoud : l'Ecole internationale a-t-elle fini de payer les tapis ? Le contrat de location-vente stipulait qu'ils devaient payer une certaine somme pour racheter les tapis. A ce jour, ils n'ont pas encore pris possession de tous les tapis, ils n'en ont que la moitié, mais ont-ils terminé le paiement ? Lucas Varé répond qu'il va vérifier ce qu'il en est.

## **6. Admissions-démissions-transferts**

### **6.1. Démissions :**

- 6.1.1. Comité : Sandra Burger
- 6.1.2. Monitrices : Sofia Pires
- 6.1.3. Membres : au mois de juin, 25 démissions nous avaient été transmises.

### **6.2. Admissions :**

- 6.2.1. Comité : Sidonie Dessieux, Sonia Marti, Natacha Comisetti Di Giandomenico, Lucas Varé
- 6.2.2. Monitrices : Ariane Corbaz
- 6.2.3. Membres : six nouvelles admissions.

### **6.3. Transferts :**

- 6.3.1. néant.

A ce jour, la société compte 92 membres dont 66 enfants.

## **7. Nomination du comité et des vérificateurs-trices des comptes et d'un-e remplaçant-e**

Sandra Burger a annoncé sa démission du comité et nous la remercions vivement de son engagement pendant toutes ces années. Le comité témoigne sa reconnaissance à Sandra en lui offrant des fleurs et un bon à l'Institut Séléne.

Vu sa démission, nous sommes à la recherche d'une nouvelle personne pour constituer le comité. Elle avait aussi le rôle de vice-présidente, nous devons donc élire aussi une nouvelle vice-présidente.

Au sein du comité, la gestion de la liste des membres est désormais reprise par notre caissier, Lucas Varé. C'est d'ailleurs au caissier que revient cette tâche selon les statuts de la société. Ceux-ci

déterminent en outre également que le caissier fait partie du comité. Si ce n'était pas le cas les années précédentes pour diverses raisons, le comité a souhaité que le caissier en fasse à nouveau partie, ce que Lucas a accepté, et nous l'en remercions.

Malgré la présence nouvelle de Lucas au comité, nous souhaitons remplacer Sandra et nous sommes donc à la recherche d'une personne pour la remplacer. Personne ne s'annonce.

Les autres membres actuels se représentent à leurs postes au comité.

### **7.1. Nomination du comité :**

L'élection du comité est soumise au vote de l'assemblée générale. Le comité est réélu dans son ensemble à l'unanimité :

#### **Comité :**

|                    |                                   |
|--------------------|-----------------------------------|
| Présidente :       | Sidonie Dessiex                   |
| Vice Président-e : | Vacant                            |
| Secrétaire :       | Sandrine Pfund                    |
| Membre :           | Sonia Marti                       |
| Membre :           | Natacha Comisetti Di Giandomenico |
| Caissier :         | Lucas Varé                        |

### **7.2. Nomination des vérificateurs-trices des comptes et d'un-e remplaçant-e**

Lors de la dernière assemblée générale, il avait été décidé que les vérificateurs soient élus pour deux ans. Isabelle Lugrin ayant déjà rempli le mandat deux années de suite, elle ne peut plus se présenter. Béatrice Bertrand et Aline Sauthier Despont, qui avaient été nommées en 2019, ont démissionné. Nous avons donc besoin de nommer deux nouveaux-elles vérificateurs-trices des comptes et un-e suppléant-e. Les personnes suivantes se sont proposées et ont accepté leurs nominations :

1<sup>ère</sup> vérificatrice des comptes : Virginie Dubois

2<sup>ème</sup> vérificatrice des comptes : Sophie Delapierre

Vérificatrices des comptes suppléante : Geneviève Matter.

Le comité remercie ces personnes pour leur disponibilité et leur engagement.

## **8. Budget et cotisations**

- Le Comité propose que la société prenne intégralement en charge les frais de concours des gymnastes.
- Le Comité propose également qu'une réduction des cotisations de Fr. 60.00 soit accordée aux familles dont un membre est moniteur-trice, aide-moniteur-trice ou membre du Comité.

Ces deux points sont approuvés par l'assemblée générale.

## 9. Plan d'activité pour l'année prochaine

### 9.1. Groupes et horaires :

| Jour     | Groupe               | Horaire     | Moniteur-trice   |
|----------|----------------------|-------------|------------------|
| Lundi    | Gym Parents-enfants  | 16h15-17h15 | Virginie Dubois  |
| Lundi    | Gym agrès 1          | 17h30-18h45 | Véronique Roy    |
| Lundi    | Gym agrès 2          | 18h30-20h00 | Véronique Roy    |
| Mardi    | Gym enfantine        | 17h00-18h00 | Ariane Corbaz    |
| Mercredi | Gym danse débutantes | 15h30-17h00 | Sonia Marti      |
| Mercredi | Gym danse avancées   | 17h00-18h30 | Sonia Marti      |
| Mercredi | Sport-Fit            | 20h00-21h00 | Corélien Norberg |
| Jeudi    |                      | 17h00-18h00 |                  |

Nous aimerions ouvrir un groupe supplémentaire le jeudi de 17h00 à 18h00. Quelqu'un souhaiterait-il ouvrir un cours ? Personne ne s'annonce pour le faire.

Question d'Isabelle Pittet : l'urban training pourrait-il être inclus dans la société de gymnastique ? Réponse de Virginie Dubois : l'urban training est offert par le CNF cette année, qui espère que cela puisse se pérenniser dès l'année suivante, aux frais de la commune. Il ne peut donc pas être rattaché à la FSG Froideville

### 9.2. Agenda 2020-2021 :

| Date          | Activité                         | Lieu                                    | Pour qui ?  | Heure     | Organisé par :   |
|---------------|----------------------------------|---|---|-----------|------------------|
| 13 sept. 2020 | Pique-nique familial             | Refuge de la Tuillière (refuge à Nicod) | Tous les groupes  | Dès 11h30 | Comité           |
| 3 oct. 2020   | Assemblée des délégués de l'ACVG | Ballaigues                              | Comité - membre adulte  | Dès 9h30  | Comité           |
| 10 déc. 2020  | Repas de Noël                    | A définir                               | Sports-fit, parents du groupe parents-enfants, moniteurs-trices et Comité | Dès 19h00 | Geneviève Matter |
| 13 juin 2021  | Pique-nique familial             | Refuge de la Tuillière (refuge à Nicod) | Tous les groupes  | Dès 11h30 | Comité           |
| 24 août 2021  | Assemblée générale               | Foyer de la salle de gym                | Tous les membres  | 20h00     | Comité           |

Le comité cherche des personnes pour organiser le repas de fin d'année et le pique-nique familial de juin. Geneviève Matter se propose pour organiser le repas de fin d'année, nous l'en remercions. Le pique-nique sera organisé par le comité.

### **9.3. Soirées de soutien/ Spectacle de soutien**

Malgré deux années de pause, le comité préfère ne pas fixer de dates pour les soirées de soutien en raison de la situation sanitaire actuelle incertaine. La Présidente ouvre la discussion. Les membres présents approuvent cette décision.

Virginie Dubois souhaite que les moniteurs-trices soient inclus-es dans les discussions lorsqu'il sera question de fixer la prochaine soirée. Le comité approuve cette demande, il n'était pas question de décider cela sans en avoir discuté avec les moniteurs-trices.

### **10. Proposition et divers**

- Nous allons proposer de nouvelles tenues afin que les monitrices, membres du comité et les gymnastes aient une identité vestimentaire, représentant la société. Des démarches sont en cours auprès de Sports-Time à Echallens.
- En principe, nous aurons un local mis à disposition par la commune sous le Collège de la Fontaine, mais au cas où il serait trop petit, quelqu'un aurait-il de la place pour entreposer les décors de la soirée en attendant de pouvoir les utiliser ? Auriane Jaccoud pourrait les prendre mais c'est à l'extérieur, donc les cartons risqueraient de ne pas bien supporter l'humidité. Elle rappelle par ailleurs que l'estrade qui avait été faite lors d'une précédente soirée par Claude Chabloz est déjà stockée chez elle.
- Virginie Dubois précise en outre que Claude Chabloz n'a jamais été remercié ni dédommagé pour son travail et le matériel utilisé pour réaliser les décors qui devaient être utilisés lors de la soirée 2020. C'est un oubli que nous allons rectifier.

### **Mot de la présidente :**

Avant de clôturer cette assemblée, j'aimerais chaleureusement remercier Sandrine, Sandra, Sonia, Natacha et Lucas, avec qui nous avons partagé des excellentes soirées de comité, ainsi que les moniteurs et monitrices, Sonia, Véronique, Virginie et Corélien, qui ont toujours répondu présent-e-s lors des séances comité-moniteurs-trices. C'est dans la bonne humeur que nous avons clôturé les séances. Un immense merci à Ariane d'avoir repris le groupe Infantines, quasiment au pied levé. Je vous souhaite de continuer à faire vivre la FSG Froideville avec vos idées et vos envies. Un grand merci pour votre engagement et Vive la gym !

**L'assemblée est levée à 21h17 et le pot du sportif est offert aux membres présents.**

**Froideville le 25 août 2020**

### **Le comité :**

Sidonie Dessiex  
Sandra Burger  
Sonia Marti  
Natacha Comisetti Di Giandomenico  
Lucas Varé  
Sandrine Pfund

## **Rapport Gym Parents-Enfants de l'année 2019-2020**

Nous avons commencé l'année avec une toute nouvelle équipe. Le groupe n'était pas au complet, mais nous sommes monté à 13 couples dès début janvier.

J'ai eu un bon mélange d'enfants d'âgés entre 2 ½ et 4 ans, comparé à l'année précédente où ils étaient quasiment tous du même âge. Cela m'a permis de réinventer et d'adapter de nouveau cours.

Cette année-là encore, nous avons eu le plaisir d'avoir des papas qui ont pu accompagner leurs enfants durant le cours. Les retours que j'ai eu ont été bon donc Welcom aux Father.

Depuis le début de l'année, nous avons répété assidûment pour la soirée des gym. Je remercie encore mon groupe de la patience et de l'énergie qu'ils ont eues pour la préparation. Au vu des circonstances connues, les enfants, les adultes et moi-même sommes resté sur notre faim suite à l'annulation de notre soirée très justement décidée. Et saluons le courage et le bon sens de notre comité. Merci à elles !

C'est pour cela que nous reprenons exactement le même groupe à la rentrée pour faire une petite démo du travail accompli durant les deux premiers mois de cette année, à nos familles dans le respect des règles d'hygiène. (Maximum de personnes, liste des personnes présentes, port du masque obligatoire, désinfection des mains, et marquage pour les places.)

Du coup, le nouveau groupe parents-enfants commencera le lundi 14 septembre où il reste encore des places.

Pour terminer, j'ai eu beaucoup de plaisir encore une fois à donner ce cours durant cette année aussi bazar qu'elle soit et ai toujours autant de plaisir de faire des nouvelles connaissances.

## Rapport FSG Froideville Groupe Infantine

Bonsoir à tous, normalement à cette heure ci, je devrai être à Mallorca. Mais voilà, je n'ai pas échappé à la règle car un virus perturbateur est venu contrarier mes plans.

Cependant, contente d'être parmi vous afin de vous faire part de mon rapport pour le groupe infantine

En janvier de cette année, je débutais mon mandat de monitrice au sein de la société de gymnastique de Froideville. Je tiens remercier spécialement Sandra et Virginie qui m'ont fait confiance et qui m'ont passer le relais.

J'ai fais connaissance avec 13 gymnastes, dont 4 garçons et 9 filles qui tout de suite le courant a passé et merci à eux pour leur régularité aux cours.

Les leçons étaient rythmées par l'échauffement, la répétition de la chorégraphie pour la soirée, des jeux sous différents thèmes, tout cela avec beaucoup d'énergie, d'esprit de camaraderie, d'engagement, aussi quelquefois des remise à l'ordre. A cet âge, il faut alimenter leur batterie, voir aussi les canaliser.

On se réjouissait tous de pouvoir passer ce semestre sans accrochage, mais, voilà, en mars, on apprend que l'on ne pourra poursuivre les cours en raison du Covid qui a fait beaucoup parlé de lui et qui encore fait causer. Du coup, pour tous, repos sportif forcé. Boum, en même temps, on apprenait que la soirée de gym était fortement compromise. Aie, il a fallu digérer tout cela.

En juin, ouf, je peux renouer avec les gymnastes, recréer le lien afin de finaliser en beauté cette saison. Vu les contraintes en lien avec les mesures sanitaires, les leçons de gym se sont déroulées en extérieur, sous le soleil et avec toujours autant de plaisir et d'énergie.

La dernière leçon de gym s'est faite en toute simplicité et s'est terminée par un goûter en compagnie des parents. L'occasion à tous de nous souhaiter un bel été, aussi dire au revoir à certains gymnastes que je ne verrai plus à la rentrée.

Je tiens également à remercier le comité, pas facile pour vous, d'avoir du gérer une saison quelque peu particulière, devoir prendre des décisions pas toujours simples, alors je ne peux que vous souhaiter une rentrée sportive tranquille à vous tous.

Ariane Corbaz/24.08.2020

Agrès 1 et 2

L'année scolaire 2019-2020 a été, comme pour tout le monde, particulière. Ça a démarré avec des projets de soirée et de concours, et ça a fini, comme tout le monde le sait, par un arrêt des activités en mars. Même si ça reste, toute proportion gardée, des petits soucis, je ressens, tant au niveau des gymnastes que des moniteurs, un sentiment de frustration. Frustration car nous avons passé beaucoup de temps à trouver des musiques, des idées, des costumes, à concevoir des chorégraphies, les travailler pour au final devoir prendre la seule décision raisonnable et possible, soit celle d'annuler cette soirée. Pour la plupart des enfants, participer à une soirée de gym c'est très motivant car c'est un aboutissement. On montre à sa famille ce qu'on a appris, ce qu'on arrive à faire. Mais voilà ce n'est que partie remise pour ceux qui continuent l'aventure. Espérons que la prochaine date fixée pour la soirée sera la bonne.

Autrement, comme déjà observé par le passé, les enfants grandissent et finissent par démissionner lorsqu'ils finissent l'école ou s'ils ont fait la gym durant plusieurs années. Le groupe 2 a reçu un certain nombre de démissions mais très peu dans le groupe 1.

Si jusqu'à maintenant, nous prenions les enfants dans l'ordre d'inscription sur la liste d'attente, cette année, nous avons décidé de prendre moins d'enfants pour augmenter l'intensité des cours et rendre les niveaux plus homogènes. Nous avons organisé un cours qui a eu lieu le 24 août avec tous les gymnastes inscrits pour les évaluer. Nous évaluerons les gymnastes restant ce lundi 31 août et déciderons qui passe dans d'un groupe à l'autre. Cela nous permettra de déterminer combien nous pouvons prendre de nouveaux gymnastes dans chaque groupe.

Merci à Auriane Jaccoud, Oriane Zoëll, Malika et Isabelle pour leur investissement durant cette année.

Véronique

## **Rapport d'activité de la gym danse**

Début septembre 2019, le groupe « débutantes » n'était pas complet, nous avons 12 participantes sur 16. Mais ce fut très agréable d'avoir un plus petit groupe.

Mathilde et Sidonie sont d'une aide précieuse car nous pouvons bien encadrer les filles.

Le groupe avancé en revanche était complet dès la rentrée avec 16 participantes.

Ce n'est pas évident de donner des leçons à toutes ces gymnastes dans la même salle avec en tout 4 niveaux et 9 chorégraphies différentes.

Après des mois de travail, on a été frustré par l'arrêt brutal de la gym avec tout ce qui en découlait à cause du COVID.

Pas de soirée et pas de concours... alors qu'elles avaient tellement travaillé afin de pouvoir présenter leur chorégraphie.

On était quand même très contente de les retrouver en juin quand ils ont commencé à lever les interdictions de rassemblements. ...

Même si c'était que pour 3 fois, il a fallu mettre en place tout un processus que nous imposait la FSG, afin de pouvoir reprendre les entraînements. Mais cela ne nous a pas découragé...

Merci à Sidonie et Mathilde pour leur aide tout au long de l'année. C'est très agréable de travailler avec elles.

## **Rapport du groupe Sports-Fit 2019-2020**

En l'absence de Corélien, c'est moi qui vous fais un petit rapport ! Le groupe Sports-Fit, c'est une dizaine de gymnastes inscrites, une belle assiduité, des parcours de gym, des jeux, des pas chassés !... Toujours dans une ambiance bon enfant mais dynamique ! Corélien m'a transmis le message suivant :

« Je compte sur votre engagement à 100% pour cette nouvelle reprise. Travaillons dur avec une ambiance sympathique. Mesdames (et non Messieurs), la flamme olympique est à votre portée. Grâce à l'action, vous gagnerez en performance. Mesdames... je compte sur VOUS. Merci et bravo ! »

Je conclus en rappelant qu'il reste de la place dans le groupe, Mesdames et Messieurs ! Car oui, le groupe est ouvert aux messieurs aussi !

Corélien Norberg et Sandrine Pfund  
Froideville, le 25.08.2020



## RAPPORT DU CAISSIER

### ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 25.08.2020

Madame la Présidente,  
Mesdames, Messieurs,  
Chers parents,

L'arrêt temporaire des leçons ainsi que le report puis l'annulation définitive des soirées de gym ont eu un impact important sur nos comptes. Je vais vous donner des explications sur les points principaux.

Au 14 août 2020, la société disposait d'une fortune de **34'688.11 francs** sur son compte bancaire. Cependant, celle-ci tient compte de deux réserves : **4'916 francs** pour le remboursement des billets du spectacle et **1'614 francs** pour le remboursement partiel des cotisations non encore demandées. Soit un total de **6'530 francs** inscrit au passif.

Le résultat de l'exercice 2019-2020 se termine donc sur un bénéfice de **2'946.44 francs**, en diminution de **1'905.47 francs** par rapport à l'exercice précédent.

Au niveau des recettes, les cotisations sont notre principale source de revenus. Nous avons enregistré un montant net d'environ **15'100 francs**. En effet, pour rappel, votre comité a décidé de rembourser une partie des cotisations. Nous pouvons remercier les dames et les parents qui ont renoncé à demander ce remboursement des cotisations ou des billets du spectacle, nous offrant ainsi des dons pour **690 francs**.

Nous avons bénéficié, cette année encore, d'une subvention de **1'000.00 francs** de la part de la commune. Nous avons aussi reçu un soutien de la part de J+S pour les groupes gym danse et agrès, pour un montant total d'environ **3'000 francs**. En légère baisse, toujours en raison d'un paiement au pro rata du nombre d'heures de leçons.

Pour contrebalancer ces recettes en baisse, nous avons eu moins de dépenses pour le défraiement des monitrices et du moniteur ainsi que pour la location de la salle. Ces montants de **7'422.50 francs** respectivement **2'070 francs** sont inférieurs, au total, de **1'790 francs** aux montants de l'année précédente.

Au niveau de la soirée, nous avons engagé environ **1'300 francs** pour différents frais.

Je me tiens à votre disposition si vous avez des questions.

Froideville, le 25 août 2020

Le caissier  
Lucas Varé

Annexes : Bilan, Pertes et Profits

## RAPPORT DES VERIFICATRICES

**ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 25.08.2020**

Madame la Présidente,  
Mesdames, Messieurs,  
Chers parents,

En notre qualité de vérificatrices, nous soussignées, avons contrôlé les comptes de la FSG Froideville arrêtés au 14 août 2020.

Nous avons constaté que le bilan et le compte de pertes et profits correspondent avec la comptabilité.

Le caissier, Monsieur Lucas Varé, a présenté les différents comptes et a répondu de manière complète à nos questions. Les contrôles par pointage ont révélé que les écritures correspondent aux pièces justificatives.

Nous avons constaté que la comptabilité est tenue avec soin et exactitude.

L'exercice 2019-2020 laisse apparaître un bénéfice de **CHF 2'946.44**.

La fortune de la société s'élève à **CHF 34'688.11** sur le compte Raiffeisen.

Au vu de ce qui précède, nous demandons à la présente assemblée :

1. d'adopter les comptes tels qu'ils vous ont été présentés ;
2. de donner décharge au caissier ;
3. de donner décharge au comité pour sa gestion ;
4. de prendre acte de l'exécution du mandat des vérificatrices.

Froideville, le 14 août 2020

Les vérificatrices

Isabelle Lugin



Joanna Chavy

